

Communiqué de Presse

7 septembre 2021

Viticulture en danger : une fondation pour repenser la profession

Confrontés aux problématiques que rencontrent les acteurs de la viticulture, cinq professionnels ont décidé d'agir en créant la fondation Vitis Aequitas. Celle-ci s'appuie sur les principes d'une durabilité forte et propose des solutions qui répondent aux besoins du métier.

« La création de Vitis Aequitas est une réponse positive aux inquiétudes de notre branche professionnelle », indique Eric Germanier, viticulteur et président de la fondation. En effet, les incertitudes économiques liées à la branche détournent la jeune génération du métier et en conséquence mettent en péril le patrimoine viticole et la transmission du savoir-faire.

La fondation Vitis Aequitas cherche à fédérer toutes les forces vives et les acteurs du métier sous un même toit pour aider les viticulteurs. Désireux de transmettre leur expérience et leur amour du métier aux professionnels et au grand public, ses membres fondateurs esquissent des pistes de réflexion et des solutions durables pour la viticulture, qu'elles soient environnementales, sociales ou économiques.

La fondation est actuellement dans sa phase de lancement et de recherche de fonds. Avec le soutien d'une équipe jeune et dynamique composée de deux entrepreneurs HEC, trois étudiants issus de la team academy de la HES-SO et deux étudiants en sociologie et durabilité, Vitis Aequitas propose quatre projets qui s'adressent à la nouvelle génération.

Contact

Eric Germanier, président de Vitis Aequitas, 079 449 07 86

Comité de fondation :

Eric Germanier, président Michel Duc, secrétaire Pierre-Antoine Héritier, membre Yves Luisier, membre Henri Dorsaz, membre

Toutes les informations sur www.vitis-aequitas.org.